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ACTA Nº 07 
 
 

 
------ Aos oito dias do mês de Abril do ano de dois mil e nove, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e vinte 
minutos minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------- 
------ Ponto Um ……. Apreciação do Inventário de Todos os Bens, Direitos e Obrigações 
                                     Patrimoniais e Respectiva Avaliação. ----------------------------------- 
------ Ponto Dois ……Apreciação do Relatório de Gestão e Prestação de Contas 
                                    Exercício Económico de 2008. -------------------------------------------- 
------ Ponto Três....... Expediente -------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Quatro…Diversos ----------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro ------------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------A pedido do Presidente, o Secretário procedeu à leitura da acta da reunião anterior, a 
qual foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no Primeiro Ponto 
“Apreciação do Inventário de Todos os Bens, Direitos e Obrigações Patrimoniais e 
Respectiva Avaliação”. -------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente tomou a palavra a fim de informar os presentes sobre a actualização do 
referido Inventário, ao qual tinha sido adicionado, a “base suporte para bandeiras”, em 
madeira, com quatro copos, hastes com lanças, respectivas bandeiras, bem como um selo 
branco completo, com a insígnia de “Freguesia de Nossa Senhora de Fátima”. ------------ 
------ Depois de apreciado por todos os membros do executivo, o “Inventário de Todos os 
Bens Direitos e Obrigações Patrimoniais e Respectiva Avaliação”, o Tesoureiro Rui 
Jorge Antunes Sacadura interveio, alvitrando para uma apreciação de pormenor e de 
melhor interpretação deveria ser colocado em rodapé a que se referiam os códigos 
identificativos existentes na coluna (C), tendo obtido o consenso dos restantes membros. -- 
------ Em seguida passou-se ao Ponto Dois “Apreciação do Relatório de Gestão e 
Prestação de Contas Exercício Económico de 2008”. ------------------------------------------- 
------ O Tesoureiro Rui Jorge Antunes Sacadura, apresentou aos restantes membros do 
executivo, o “Relatório de Gestão e Prestação de Contas Exercício Económico de 2008” 
para efeitos de apreciação e votação e posteriormente, serem apreciadas e votadas pelo 
Órgão Deliberativo. ------------------------------------------------------------------------------------
------ Terminada a apreciação pelos membros do executivo, o Presidente, determinou que 
se passasse à sua votação, o que se verificou, tendo-se então concluído que os fluxos de 
caixa em causa foram aprovados por unanimidade. ----------------------------------------------
-------- Verificou-se que o documento em apreciação apresentava, no movimento 
orçamental de Receitas Correntes: a importância de 138.833,38€ (cento e trinta e oito 
mil, oitocentos e trinta e três euros e trinta e oito cêntimos), Receitas de Capital: a 
importância de 85.000,00€ (oitenta e cinco mil euros), Despesas Correntes: no valor de 
86.646,40€ (oitenta e seis mil, seiscentos e quarenta e seis euros e quarenta cêntimos), 
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Despesa de Capital: a importância de 142.218,73€ (cento e quarenta e dois mil, duzentos 
e dezoito euros e setenta e três cêntimos) com um Saldo para a Gerência seguinte na 
importância de 95.733,41€ (noventa e cinco mil, setecentos e trinta e três euros e 
quarenta e um cêntimos). ---------------------------------------------------------------------- Em 
seguida o Secretário José David Ribeiro tomou a palavra a fim de elogiar a forma como o 
Técnico de Consultoria Hélder Santos, tinha elaborado o Relatório das Contas de Gerência 
do ano de 2008, bem como a sua forma específica de apresentação.------------ ---------- O 
Vogal João Lopes da Rosa enalteceu também a forma como os documentos se 
encontravam elaborados, apresentando uma acessível análise. ----------------------------------
------ O Presidente usou da palavra referindo-se também à forma utilizada na apresentação 
dos documentos em causa, os quais tinham uma leitura clara e eficaz interpretação, 
realçando de bom grado o não ter encontrado qualquer erro ou omissão. ---------------------- 
------ Passou-se de imediato ao Ponto Número Três – “ Expediente”. ------------------------ 
 Mail recepcionado nestes serviços, vindo do Orfeão do Entroncamento, sem 

referência e datado de 26/03/2009, registado nestes serviços com o nº 135, em 
26/03/2009. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Envio do Planeamento de Actividades para o ano de 2009. ------------ 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido do CERE – Centro de Ensino e Recuperação do Entroncamento, 
com a referência 140/09 e datado de 25/03/2009, registado nestes serviços com o nº 
137 em 27/03/2009. ------------------------------------------------------------------------------ 
ASSUNTO: ENCONTRO DE INTERVENÇÃO PRECOCE – Dia 20/05/2009 
subordinado ao tema “Intervenção com Sentido (s)” – Pedido de apoio logístico.  
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade, conceder 
vinte sacos com o design da nova Sede da Freguesia. -------------------------------------- 

 Ofício vindo Câmara Municipal do Entroncamento, com a referência 1342, 
datado de 26/03/2009, registado nestes serviços com o nº 139, em 31/03/2009. ------- 
ASSUNTO: CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA – Convocatória 
dirigida ao Presidente da Junta de Freguesia, a fim de estar presente na 
qualidade de elemento integrante do Conselho Municipal de Segurança, na 
reunião ordinária a realizar no dia 17/04/2009, pelas 21h00, no Salão Nobre dos 
Paços do Concelho – Ordem de Trabalhos anexa. --------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente acedido a estar presente 
na referida reunião. ------------------------------------------------------------------------------  

 Mail vindo da Universidade Sénior do Entroncamento, datado de 30/03/2009, 
registado nestes serviços com o nº 140, em 31/03/2009. ----------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de uma bandeira com o brasão da Freguesia de Nossa 
Senhora de Fátima. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade conceder 
a referida bandeira. ------------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício recepcionado nestes serviços recebido da Associação Filarmónica e 
Cultural do Entroncamento, sem referência e datado de 31/03/2009, registado 
nestes serviços com o nº 145, em 02/04/2009. -----------------------------------------------
ASSUNTO: Pedido de aquisição de instrumento – Pedido de uma Flauta 
Transversal para um novo aluno da Banda Júnior, em anexo orçamentos com os 
respectivos preços. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade conceder 
uma Flauta Transversal de marca “Yamaha 271 no valor de 625,00€ (seiscentos e 
vinte e cinco euros), já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de 
Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A / 2002 de 11 de Janeiro Artº 34.º 
ponto 6 alínea l). --------------------------------------------------------------------------------- 
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Ofício recebido do Centro de Saúde de Entroncamento, sem referência e datado de 
06/04/2009, registado nestes serviços com o nº 149 em 07/04/2009. --------------------- 
ASSUNTO: Cessação de funções de Directora do Centro de Saúde do 
Entroncamento da Dr.ª Isabel Lopes Vital – Com a nomeação em Diário da 
República a 06/04/2009 do Dr. Pedro Marques como Director Executivo do 
Agrupamento de Centros de Saúde Serra D’Aire. – Agradecimento exposto pela 
Dr.ª Isabel Vital pela colaboração interinstitucional desenvolvida ao longo dos 
últimos oito anos a bem da comunidade que todos servimos. ------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o agradecimento 
formulado. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 Mail recebido da Universidade Sénior do Entroncamento, datado de 07/04/2009, 
registado nestes serviços com o nº 150 em 07/04/2009. ------------------------------------ 
ASSUNTO: Pedido de uma haste para bandeira. ---------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade aceder ao 
referido pedido comparticipando na aquisição de uma haste, no valor de 40,00€ 
(quarenta euros), já com o IVA incluído ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, 
com a nova redacção dada pela Lei 5-A / 2002 de 11 de Janeiro Artº 34.º ponto 6 
alínea l). ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Núcleo Sportinguista no Entroncamento, sem referência e 
datado de 07/04/2009, registado nestes serviços com o nº 151 em 08/04/2009. -------- 
ASSUNTO: Actividades no Mês de Abril – Dia 18//04/09 – Visitam à Academia 
de Alcochete, Museu e Estádio de Alvalade; Dia 26/04/09 – Torneio de Sueca na 
Sede do Clube; Dia 30/04/09 – Torneio de Pesca Desportiva na Barragem do 
Bonito e torneio do Belho – Pedido de patrocínio para as actividades acima 
descritas, para a obtenção de prémios a atribuir aos participantes dos referidos 
eventos. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade 
comparticipar na aquisição de prémios até ao valor de 200,00€ (duzentos euros), já 
com IVA incluído ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção 
dada pela Lei 5-A / 2002 de 11 de Janeiro Artº 34.º ponto 6 alínea l). ------------------- 
------ Por fim passou-se ao quarto e último ponto da ordem de trabalhos Diversos.  
------ O Presidente apresentou para conhecimento e aprovação o respectivo Mapa de 
Férias das funcionárias, o qual foi aceite pelos presentes. No que dizia respeito às 
férias dos membros do executivo e, a fim de assegurar sempre as duas assinaturas 
exigidas nos atestados a emitir, ficou acordado o seguinte: O Presidente ir-se-á 
ausentar para férias na segunda quinzena do mês de Agosto; O Secretário irá estar 
ausente para férias de 27/07/2009 a 14/08/2009; O Vogal Carlos Alberto Machado 
estará ausente para férias de 15/06/2009 a 30/06/2009; o Tesoureiro estará de férias 
no período de 20/07/2009 a 07/08/2009 e o Vogal João Lopes da Rosa estará de 
férias de 01/09/2009 a 15/09/2009. ------------------------------------------------------------ 
------ O Presidente tomou a palavra a fim de informar os presentes quanto à 
dificuldade que tinha tido em comunicar com o empreiteiro da obra da Sede da 
Freguesia, no entanto, ao fim de várias tentativas, tinha conseguido falar com o 
mesmo dando-lhe a conhecer a necessidade da inauguração da referida obra ser 
coincidente com as Festas da cidade (mês de Junho). Informou que o telhado já se 
encontrava concluído e em seguida seria a colocação das janelas a fim do edifício 
ficar devidamente salvaguardado de possíveis vandalismos e assim, poderem dar 
continuidades aos trabalhos do interior, tais como: serviços de electricidade, chão e 
respectivas pinturas. -----------------------------------------------------------------------------
------ Informou também que as obras do “Bairro Frederico Ulrich” continuavam a 
decorrer da melhor forma possível. ------------------------------------------------------------
------ Por fim questionou que iria avaliar o contrato existente com a Empresa de 



 

 

30

Alarmes “Segurança 24” a fim de uma possível rescisão com a mesma, suspendendo 
assim, a ligação à central, em virtude da insatisfação dos serviços prestados. Assim e 
em virtude de muito em breve nos mudarmos para as novas instalações, 
posteriormente poder-se-ia analisar qual a segurança adequada para as mesmas. ------
------ Sobre o assunto em questão obteve o consenso dos restantes membros do 
executivo. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
onze horas e trinta e cinco minutos e para constar, se lavrou a presente acta, que 
depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira 
Beato Cardoso Garcia Domingues, Assistente Técnica, que a lavrei. -------------------- 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 


